
 

（公社）青森県診療放射線技師会理事会等議事録 

委員会等名： 令和６年度第６回理事会 

開催通知：令和 ６年 １２月  １日（日） 

開催日時：令和 ６年 １２月 １２日（木） １９：００ ～ ２０：３０   

場 所 ：Web 

議 長 ：佐藤兼也 議長が指名した議事録作成人：澤橋政美 

（出席者）理事：１４人(定数１５) 監事：１名（定数２） 

常務理事：佐藤兼也、小澤友昭、成田将崇、森脇公洋、石倉牧人、横山幸夫、大湯和彦 

理 事 ：岩瀧昌善、三浦隆司、澤橋政美、高橋康幸、竹山修嗣、伊丸岡俊治、米田竜二 

監 事 ：福士正広 

（議事要旨） 

【報告１】会長・副会長・常務理事業務執行報告（森脇常務理事） 

令和６年１０月２５日から令和６年１２月１１日まで、追加修正をして報告があった。 

 

【報告２】中間監査（森脇常務理事） 

令和６年１１月１６日にトータルサポート青森の伊藤先生及び監事に総務、財務ともに書類

の監査を受け、特段の指摘はなかった。 

 

【報告３】令和６年度受託講習会（森脇常務理事） 

令和６年１１月２３日、八戸市立市民病院にてハイブリット開催された。 

参加者は会場３５名、Web１２名、合計４７名であった。 

委託事業実施完了報告書は提出し、補助金交付の手続きを進めている。 

 

【報告４】令和６年度青森県診療放射線技師学術大会（小澤副会長・森脇常務理事） 

令和６年１１月２４日、八戸市立市民病院にてハイブリット開催された。 

参加者は会場５６名、Web５６名、合計１１２名であった。Web参加者のうち、会場参加と重

複していた方と視聴時間は５割に満たない方（２時間）を除いて参加証をメールで送った。 

一般演題１１演題で、学術奨励賞は投票の結果「冠動脈・胸腹部大動脈同時撮影における造

影剤注入方法の比較検討」が選ばれた。 

来年度は青森市で１０月１１日、１２日に開催される第１５回東北地域医療技術学術大会開

催のため、令和７年度青森県診療放射線技師学術大会の中止を報告した。 

 

【報告５】第１０回青森県ＣＴ研究会（小澤副会長） 

令和６年１２月７日、青森県観光物産館アスパムにてハイブリット開催された。 

昨今の物価上昇や経費削減を考慮し、参加費を無料から１，０００円徴収した。なおネット

ワーク不備があり、Web参加者に返金した。  

参加者は有料制のためか昨年の２５９名から１３３名と大きく減少した。来年度以降の開催

参加費の有無は世話人会で検討する。 

 

【報告６】第３８回青森県放射線治療技術研究会（竹山理事）  

令和６年１１月３０日、弘前大学健康未来イノベーションセンターにて開催された。 

参加者は７０名程であった。 

来年は八戸市開催予定である。 

 

【報告７】青森県原子力防災訓練（米田理事） 

令和６年１１月９日、六ケ所村立千歳平小学校にて開催された。 

当会から４名、車両確認検査に森脇公洋常務理事、住民指定箇所検査に米田竜二理事、検査

責任者に前田輝昭会員、車両簡易除染・確認検査に深谷修平会員が各エリアの調整役として

参加した。 

天候も良く屋外訓練も含め設営から訓練を滞りなく終了することができた。 

 



【報告８】全国Ｘ線撮影技術研究会  

第５回理事会で検討・報告済みであるため、取り下げ。 

 

【報告９】日本診療放射線技師会・東北放射線技師会関係（佐藤会長） 

 ・千葉学園（看護師養成校生向け説明会） 

イベント会社を通じて職業紹介の依頼があり、当会では経験したことがないのでＪＡＲＴ

に講師を依頼し、この様子を佐藤会長・成田副会長・横山常務理事３名が視聴した。 

状況についてはワーキングフォルダに掲載しているので参考にして頂きたい。 

他職種では積極的に学生向け説明会を行っているようで、当会としても検討したほうが良

い。 

 

【報告10】総務関係 

 ・事務所のＰＣの更新及び会計ソフトのバージョンアップ（横山常務理事）  

第５回理事会からの意見を踏まえ、新たに見積もりを依頼した。 

合計金額６２１，２８０円（５年リースの場合 月額１１，３３０円（税込） 

ＰＣにデータを残さないために外付けＳＳＤ（５１２GBで１３，０００円前後）も追加で購

入する予定とする。 

データの破棄の方法をテクノルに相談する。 

 

 ・Ｚｏｏｍライセンスの更新（横山常務理事） 

１２月１日より契約が開始された。 

 

【検討１】インボイス制度（佐藤会長・横山常務理事） 

トータルサポート青森の伊藤先生からの説明・助言を受け、当会はインボイス登録をせず、

免税事業者として事業を継続する。 

ＴＣＲＴについては当会名で領収書を発行できない。今年度の秋田大会を参考にすると技術

学会系はインボイス対応済み、技師会系はインボイス対応の予定はないので、趣意書にイン

ボイスに対応しない旨を記載する。 

 

【検討２】個人情報保護指針（森脇常務理事・岩瀧理事）  

WorkingFolder側に責任分界点について確認する。 

第５回理事会の討議後、修正案がなかったため、原案のとおり個人情報保護指針・マニュア

ルについて議案に取り上げ、承認された。 

制定日・運用開始は本日とする。 

個人情報保護管理者を森脇常務理事、個人情報責任者を岩瀧理事、個人情報取扱い者を理事及

び事務職員とする。 

個人情報保護に関する誓約者を全理事と事務員から提出して頂くことになる。 

指針・マニュアル制定もあり、個人情報の修正は本人からの届けが必要となることから、登

録情報の確認や異動があったときは遺漏無く手続きをするようホームページに適切な頻度で

お知らせをすることとにする。 

・メールアドレスの使用について 

メールアドレスの使用の可否について総会案内に添付したメールアドレスの使用について

「使用を認めない者はチェックをして回答」とした７名を除いて、使用できるものとして取

り扱う。 

メールアドレス使用変更の対応についてホームページに掲載する。 

 

【検討３】旅費規程改正（成田副会長）  

旅費規程改定案が提示された。 

自家用車の燃料費を掲載するかどうかも含めて検討が必要であるが、現在の燃料費の見直し

を昨年度の実績をもとに横山常務理事が計算する。 

宿泊費の上限を超えた場合や会長判断の必要性について再検討が必要である。 

等の意見があり、継続審議とする。 

 



【検討４】令和７年度行事予定(森脇常務理事)  

事業計画策定に向けて、主なイベント日程の情報提供をお願いする。 

 

【議案１】入会の申請-正会員及び賛助会員（森脇常務理事） 

アレイ株式会社の入会について入金の納付を前提に承認された。 

 

【議案２】終身会員申請（森脇常務理事）  

森脇常務理事の終身会員が承認された。 

 

【その他１】日本診療放射線技師会代議員候補者の選任（森脇常務理事） 

代議員候補者に佐藤会長と森脇常務理事、補欠代議員候補に小澤副会長が推薦された。 

 

【その他２】理事会HP報告（岩瀧理事）  

求人情報リンクボタンをホームページ上段に作成中である。 

迷惑ユーザ登録が多く発生しており、対応を検討中である。 

賛助会員バナー作成は見積もりをとり理事に確認して頂いた。 

ホームページ業者より保守料の提案があった。保守内容について詳細を確認中。 

 

【その他３】公益法人説明会（佐藤会長） 

新しい公益法人制度説明会及び新公益法人会計基準オンライン説明会の情報提供があった。 

是非参加して、公益法人の知識を深めて頂きたい。 

 

以上  

 

本書は議事録に相違ない。 

 

令和 ６ 年 １２月 １６日 

 青森市安方二丁目１７番１５－８０２号  

 ライオンズマンション新町通 

 公益社団法人 青森県診療放射線技師会 

 

 

会長 佐 藤 兼 也 

 

監事 福 士 正 広 

 
 

 


